

22. Juni 2016

**Postulat** 

von der glp-, SP-, Grüne- und AL-Fraktion

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Tramstrasse 1 - 4 und die Schaffhauserstrasse 340 – 345 vom Durchgangsverkehr (Seebach – Unterstrass) befreit werden können und gleichzeitig der Abschnitt für die Bevölkerung und das Gewerbe aufgewertet werden kann.

## Begründung:

Das Gebiet nördlich des Sternen Oerlikon geniesst eine hohe Aufenthaltsqualität mit nahezu zusammenhängenden Fussgängerzonen, doch südlich gibt es eine Schneise, welche unbegründeter Weise eine MIV-Durchfahrtsachse ist. Dies obwohl eine direkte und schnelle MIV-Führung ab der Kreuzung Dörfli-/Tramstrasse via Dörflistrasse – Regensbergstrasse in die Schaffhauserstrasse problemlos möglich wäre. So kann der MIV beschleunigt, die Verkehrsträger entflochten und eine hohe Aufenthaltsqualität beim Sternen Oerlikon erreicht werden, was letztlich Bevölkerung und Gewerbe zugutekommt.

A. Kist